PROTOKOLL zum Info-Abend am 02.04.2024 "Frühjahrs-Baumschnitt und Veredelung" 18:30 Uhr Treffpunkt beim Schaugarten

Die Veranstaltung war gut besucht, OF Elisabeth Antfellner konnte auch mehrere Leute von anderen Gemeinden begrüßen.

Kurze Terminankündigungen:

- 05. April 2024: Bauernmarkt am runden Parkplatz
- 26. April 2024: Tag der Streuobstwiese (Einladung in Piesendorf)
- 06.-08. Mai 2024: Felix Dirnberger u. Hans Antfellner haben Insektenhotels errichtet. Jeweils 2 Stunden am Vormittag werden diese Insektenbehausungen gemeinsam mit Kindergartenkindern befüllt.
- 11. Mai 2024: Pflanzentauschmarkt beim Kräuter-Schaugarten "Pflanzen bringen, tauschen, kaufen", Plaudern u. sich austauschen bei Kaffee u. Kuchen
- 26. Mai 2024: Eröffnung Sommerausstellung "Vereinsleben in Obertrum" –
 der OGLV ist hier auch dabei
 29./30. Juni 2024: OGLV-Ausflug ins Thayatal, mit Anmeldung bis spätestens 30.05.2024,
 Einzahlung=Anmeldung!

Die Baumwärter Josef u. Martin Lindner gaben Hinweise, wie Kernobst- bzw. Steinobstbäume zu schneiden sind und praktizierten dies an den Bäumen im Schaugarten u. entlang der Stockschützenhalle. Anschließend zeigten sie verschiedene Veredelungstechniken und gaben dazu ein Info-Blatt aus.

Unter den Teilnehmern waren auch Robert Strasser (Korndobl) u. Robert Plackner (Tischler), die derzeit die Baumwärter-Ausbildung machen.

Generell wurde festgestellt, dass die Obstbäume zum Teil schon jetzt (Anfang April!) blühen. So früh wie heuer setzte noch selten zuvor die Vegetationsentwicklung ein.

Weitere Notizen:

- Im Kräuter-Schaugarten haben die Arbeiten bereits begonnen.
- Den Strauchschnitt hat der Bauhof entsorgt.
- Das Vorhangschloss bei der Garage hinter dem Braugasthof wurde ausgetauscht.
 - 1 Schlüssel hängt mit dem Schaukastenschlüssel an der Dachrinne beim Braugasthof,
 - 1 Schlüssel hat Franz Lechner,
 - 1 Schlüssel hat Theresia Übertsberger.
- Franz Lechner konnten den Rasenmäher wieder herrichten!
- Rasenmähen: April Felix Dirnberger, Mai Alois Übertsberger, ... ?

Anschließend trafen sich einige noch beim Brückenwirt zum gemütlichen Ausklang.